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La Cámara de las y los Diputados es uno de los espacios
fundamentales para impulsar los cambios necesarios que nos
permitan construir el Bien Común de nuestro México.

Convencido de que la rendición de cuentas es uno de los pilares
fundamentales de nuestra democracia, es que hoy comparezco
ante ti a dar cuenta sobre estos dos años de trabajo como
representante del distrito uno de Jalisco, en la búsqueda de un
país más justo, democrático y equitativo en las oportunidades de
desarrollo y progreso para todas las personas .

Hoy México necesita de todos nosotros para garantizar el
cambio institucional que nos permita transformar nuestra
realidad social en un ambiente de esperanza, paz y seguridad. A
continuación te comparto el trabajo impulsado en los últimos
dos años -como integrante del Grupo Parlamentario del PAN- en
la búsqueda de ésa Nación que anhelamos.  

Dip. Gustavo Macías Zambrano

2 años de 
trabajo 
legislativo   



El Bien Común como
principio legislativo.
Bajo un contexto nacional, en el que la pandemia del COVID-19 evidenció las
más grandes vulnerabilidades del gobierno -como lo son la debilidad
económica y la insuficiencia sanitaria-, desde el Grupo Parlamentario del PAN
impulsamos en nuestro primer año de trabajo acciones legislativas que
priorizaran la Economía y la Salud, como ejes rectores de la agenda
parlamentaria en esta legislatura 65. 

Ante las condiciones adversas generadas por cuestionables decisiones
asumidas desde el Ejecutivo federal, durante este segundo año de trabajo las y
los diputados del PAN priorizamos, como ejes de nuestras labores
parlamentarias el bienestar de las familias mexicanas; la defensa de la
democracia y fortalecimiento de las instituciones; el combate a la inseguridad
y la consistencia en el fortalecimiento de las y los actores económicos en
México.  Es de esta forma como centramos en nuestras actividades el Bien
Común de las y los mexicanos como principio legislativo.   



Temas impulsados desde la
Cámara de las y los Diputados.

Como Diputado Federal por el
Distrito Uno de Jalisco he
centrado mi trabajo legislativo en
temas fundamentales y sensibles
para los municipios que lo
integran como lo son: 

Incorporar en el presupuesto de egresos de la federación
mayores recursos en infraestructura carretera, especialmente
en caminos rurales. 
Garantizar la interconexión de redes de telecomunicaciones
para promover la integración de los municipios de la zona norte
de Jalisco. 
Operar subsidios en favor de la población que habita zonas
rurales del país para la adquisición de artículos de primera
necesidad. 
Facilitar los procesos de facturación fiscal en las zonas rurales
con el objeto de evitar dificultades en las transacciones
comerciales. 
Impulsar la asignación de recursos para fortalecer la
infraestructura hídrica de nuestro distrito y garantizar el acceso
irrestricto de sus habitantes al agua de calidad.  



Buscando un
Presupuesto más
justo .

A lo largo de estos dos años de actividad parlamentaria
he impulsado 28 propuestas presupuestales que buscan
mejorar en un amplio espectro de acción, la realidad de
nuestro país, de Jalisco y de su distrito uno. Entre las
propuestas impulsadas se encuentran la asignación de
recursos para: 

Ampliar la operación de refugios de mujeres víctimas
de violencia. 
Fortalecer la infraestructura destinada a carreteras y
caminos rurales. 
Recuperar estímulos económicos en favor de
pueblos mágicos. 
Adquisición de vacunas para garantizar la demanda
en todo el país. 
Protección del patrimonio cultural de las zonas
arqueológicas de Teuchitlán y Etzatlán en Jalisco.
Apoyar en igualdad de condiciones a productores
agrícolas y ganaderos de las regiones valles y norte
de Jalisco. 



Fortaleciendo el Control
Interno en México.

primer acto de rendición de cuentas de las y los servidores
públicos que consiste en la declaración patrimonial. 

Gracias a las recomendaciones de diversos titulares de órganos
internos de control de los municipios que forman parte del
distrito uno de Jalisco, se desarrolló una propuesta de reforma al
artículo  33 de la Ley General de Responsabilidades
Administrativas, con el objeto de dar claridad al proceso de
presentación de las declaraciones iniciales, de modificación
patrimonial, y de conclusión del encargo, así como a las
consecuencias que produce la omisión de las mismas
regularizando los procesos de requerimiento de declaraciones
patrimoniales en caso de incumplimiento. Una situación que
generaba discrecionalidad en la aplicación de sanciones por
responsabilidades administrativas.   

Dentro del trabajo
legislativo realizado durante
estos dos años se encuentra
el fortalecimiento del
control interno de los entes
públicos, en específico los
actos relacionados con el 



La apuesta por los
pueblos mágicos. 

Es por ello que durante estos dos años de trabajo he insistido de manera
constante en la Cámara de las y los diputados, mayor atención para los
pueblos mágicos: comenzando por la dimensión presupuestaria.
 
Es de tal forma que durante los ejercicios fiscales 2023 y 2024 he solicitado
inicialmente que, en los anteproyectos de presupuestos de egresos, se
consideren e incluyan recursos suficientes de apoyo a los pueblos mágicos de
nuestro país. 

En el mismo sentido, en la discusión de dichos presupuestos he insistido de
manera reiterada en la modificación de asignaciones presupuestales a
programas y proyectos costosos y de poca  utilidad social, con el objeto de
que se destinen los recursos suficientes que permitan potencializar la
vocación económica de los pueblos mágicos mexicanos. 

Los pueblos mágicos, además de ser
una oferta turística, resultan ser una
oferta cultural accesible para muchos
mexicanos. Además de ello, la derrama
económica que los pueblos mágicos
generan entre sus habitantes y las
regiones vecinas de los mismos, resulta
estratégica para la mejora de vida de
las personas. 



Uno de los pilares fundamentales de mis
actividades como diputado del Distrito Uno de
Jalisco  en los últimos dos años, ha sido
precisamente el trabajo y la vinculación social:
la colaboración interpersonal con las personas -
de todas las edades y grupos sociales- que
habitan en cada uno de los municipios de
nuestro distrito, con el objeto de consolidar
lazos de solidaridad, conocer de primera mano
sus inquietudes y sobre todo, fortalecer los
lazos de comunidad.   

Dos años de vinculación social en
el Distrito Uno de  Jalisco

Durante mi primer año de actividades tuve la oportunidad de desarrollar trabajo de
vinculación social mediante el trabajo coordinado con organizaciones de la sociedad civil
de paisanos que viven en los Estados Unidos; la entrega de andaderas, apoyo a mujeres
Wixaritari, implementación de campañas de esterilización canina y felina, reuniones de
trabajo con maestros de diversas escuelas del distrito uno. 

En este segundo año de actividades he tenido la oportunidad de construir lazos de
vinculación derivado de acciones como:  el apoyo en entrega de uniformes deportivos
para los equipos de futbol de mujeres en la comunidad de Tepizuac en Chimaltitán, así
como de equipo deportivo en la liga de voleibol del Mtro. Benito Román en Amatitán. 

De igual manera en este año tuve la oportunidad de acompañar a las y los habitantes de
varios municipios del Distrito Uno de Jalisco en diversos eventos significativos para la
identidad regional como el V Festival del Elote en Tequila, las fiestas en honor al Señor
Milagroso en Magdalena, las Fiestas Patronales de El Jaguey y el evento de
emprendedores organizado por la fundación Honoris Causa por citar algunos. Eventos
que sin duda nos permiten reconocer y reforzar los lazos regionales entre las diversas
comunidades y municipios. 



Agradecimientos

Durante estos dos años de trabajo parlamentario la prioridad ha sido
en todo momento realizar una contribución significativa desde la más
alta tribuna de nuestro país, con el objeto de garantizar una mejor vida
para todas las mujeres y hombres de nuestro México, principalmente a
quienes forman parte del gran distrito uno de Jalisco. 

Durante el tercer año de trabajo parlamentario, mi compromiso es
impulsar más acciones que se traduzcan en el beneficio de las familias
mexicanas que habitan en cada espacio de  nuestro Distrito. 

Agradezco sinceramente todo tu apoyo durante estos dos años de
trabajo esperando cada día construir un mejor México para nuestros
hijas e hijos que heredarán el destino de nuestra Nación. 

México tiene grandes retos frente a si. Hoy la
defensa de la democracia, el fortalecimiento del
campo, el impulso de la economía y la
preservación de la paz y la seguridad, son temas
que exigen mayor atención y compromiso por
parte de las y los representantes que
colaboramos desde la Cámara de las y los
diputados para mejorar a nuestra Nación. Es por
eso que considero como una necesidad de
primer orden la rendición de cuentas como
diputado. 
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